

VIDA OFICIAL

«VEO EL FUTURO ESPAÑOL CON UN OPTIMISMO EXTRAORDINARIO» (Alfonso Osorio)

El ministro de la Presidencia presentó la ofrenda nacional al Apóstol Santiago en nombre de Su Majestad el Rey

**Santiago de Compostela. (Resumen de agencias.)** «Veo el futuro español con un optimismo extraordinario. Este país ha demostrado, una vez más, que es un gran país y que el pueblo español es realmente excepcional», ha declarado el vicepresidente segundo y ministro de la Presidencia, don Alfonso Osorio García, después de la función conmemorativa de la traslación del Apóstol, acto celebrado en la mañana de ayer en la catedral de Santiago.

El señor Osorio, que se desplazó desde Madrid, en compañía de su esposa y tres hijos, representó a Su Majestad el Rey Don Juan Carlos en este acto religioso.

Antes de la santa misa, de la que el ministro presentó la ofrenda y a la que contestó el arzobispo de Santiago, hubo una procesión mitrada, en la que participó el ministro y demás autoridades provinciales y locales.

En el Ofertorio de la misa, que ofició el arzobispo monseñor Suquia, el señor Osorio García leyó la invocación contestándole el arzobispo de Santiago.

El ministro de la Presidencia continuará en Santiago hasta hoy, día 31, asistiendo, a las cinco de la tarde, al cierre de la Puerta Santa, ceremonia en la que termina el presente Año Santo, durante el cual se calcula que han entrado en la catedral cerca de cinco millones de fieles.



Osorio García

**OFRENDA AL APOSTOL.**—El vicepresidente formuló la siguiente ofrenda:

«Señor Santiago: En nombre de Su Majestad el Rey me cabe el honor de postrarme ante ti, padre y Patrón de las Españas, en este acto solemne de la traslación de tus sagrados restos a Santiago de Galicia desde el lejano puerto de Jaffa, adonde condujeron tus discípulos tu cuerpo.»

Más adelante, el señor Osorio destacó: «Señor Santiago, España es hoy un país en paz. Hace bien poco, con motivo de la Navidad, Su Majestad el Rey, que hizo la invocación ritual el día de tu celebración, afirmó "que hay motivos para sentirnos animados para seguir afrontando el futuro con esperanza". En este tu Año Santo de 1976 que ha coincidido con el primer año de reinado de Don Juan Carlos I, el Rey de la esperanza, que alza su afán de cada día desde la fe que tú predicaste, esperamos los españoles con la ayuda de Dios y tu intercesión como Patrón de las Españas llevar a buen puerto la nave de los tiempos nuevos, de acuerdo con el cambio social innegable del país.»

**INTERVENCIÓN DE MONSEÑOR SUQUIA.**—El arzobispo de Santiago, monseñor Suquia, contestó a las palabras del oferente y en su intervención comenzó señalando que recibía con particular satisfacción la presencia del ministro de la Presidencia. «por que representáis, en este acto, a Su Majestad el Rey, Juan Carlos I de España, que con la Reina y sus hijos vino personalmente a presentar la ofrenda al Apóstol aquel día inolvidable del 25 de julio de 1976. Os recibo con particular satisfacción, también, porque vuestra presencia hoy en esta basílica nos trae a vuestra excelencia mismo, a la familia que os acompaña y a mí, el recuerdo de un hombre y de un amigo entrañabilísimo don Antonio María Iturmendi».

Más adelante, señaló el arzobispo que

este jubileo compostelano estaba inspirado en el pensamiento de Pablo VI.

El arzobispo continuó sus palabras diciendo: «La paz verdadera que debemos querer es todo ese conjunto de valores sociales, culturales y espirituales que la integran; es ese caminar incansable hacia una justicia dinámica y satisficida, que cada día se nos presenta con exigencias más profundas.»

El prelado señaló, más adelante que «querer la paz es, sencillamente, querer y defender la vida; quitar la vida, hierirla, ponerla en peligro, es lo mismo que arrancar la paz, maltratarla y exponerla a riesgo.»

Monseñor Suquia concluyó refiriéndose al mensaje de Pablo VI, que condena todo lo que ofende a la vida humana y, por tanto, a la paz: la guerra, el aborto, el hambre, las torturas, los encarcelamientos arbitrarios, la prostitución, las drogas, la coacción psicológica, las condiciones de trabajo degradantes, los actos de terrorismo, los secuestros de personas, y añadió: «Lo que él condena debiera condenarlo todo creyente y aun todo hombre.»

**DECLARACIONES DEL MINISTRO DE LA PRESIDENCIA.**—Posteriormente, el señor Osorio al ser preguntado por los perodistas si el Gobierno iba a conceder una nueva amnistía respondió: «No lo sé. Lo que sí está claro es que ningún tipo de decisión como ésa se puede adoptar bajo presión.»

En torno a la legalización del «Partido Comunista», el ministro explicó que era una cuestión que encaja dentro de la normativa legal sobre las Asociaciones y partidos políticos. «A estos efectos me remito a la ley de Asociaciones vigente, recientemente aprobada por los Cortes Españoles y a la modificación del Código Penal, en el cual se establecen cuáles son las Asociaciones que se consideran lícitas y cuáles son las que se consideran ilícitas», destacó a renglón seguido.

Finalmente, y sobre si Galicia tendría un régimen especial, don Alfonso Osorio puso de manifiesto que:

«Es un tema que yo tampoco debo contestar personalmente en tanto en cuanto como ministro del Gobierno, porque esas decisiones corresponden al Gobierno. Lo que puede recordar es que reiteradamente, en múltiples conferencias y artículos de Prensa cuando no tenía responsabilidades de Gobierno, he mantenido con toda sinceridad y con todo conocimiento que España necesita un régimen de fuerte reconocimiento de las regionalidades españolas, con una sola condición, que las posibilidades sean idénticas para todas las regiones del país. Idénticas, lo cual no quiere decir que sean uniformes, sino que tengan posibilidades de establecerse sistemas de administración regional en todas las regiones. Creo que lo que ha impedido resolver el problema regional español ha sido el famoso hecho diferencial, el que sólo algunas regiones consideraban que tenían o debían tener derecho a una situación especial, y no incluían a las demás. Verdaderamente, el español lo que no admite es la discriminación».

LA POLITICA Y LA GENTE



Declaraciones

• «No puedo confirmar la noticia, porque no es cierta», ha manifestado el presidente de la Diputación de Barcelona, don JUAN ANTONIO SAMARANCH, refiriéndose a la entrevista que, según algunos medios de comunicación, había mantenido con el presidente de la Generalitat en el exilio, señor TARRADELLAS.

• El primer ministro finlandés, señor MARTTIN MIENTTUNEN, que disfruta de unos días de descanso en Fuengirola, ha declarado que «Finlandia nunca ha prohibido a sus turistas que vengan a España, como

Partidos

• El grupo «Demócrata Independiente», integrado en «Coordinación Democrática», uno de cuyos promotores es el abogado don ANTONIO GARCIA TREVIJANO, está llevando a cabo diversas reuniones para estudiar, entre otras cosas, la estrategia de cara a las elecciones.

• Por su parte, la «Federación Popular Democrática», partido que preside don JOSE MARIA GIL ROBLES, celebrará una reunión de su consejo federal el próximo día 7.

• El «Partido Socialista Obrero Español» (sector histórico), cuyo líder es don RODOLFO LLOPIS, antiguo diputado por Alicante en las Cortes de la República, celebrará, el 9 de enero, en Alicante, un congreso provincial.

Ceses

• El «Boletín Oficial del Estado» de ayer publicó los textos rectificados de los reales decretos del Ministerio del Ejército, por los que se dispone el cese del general de división don RICARDO AGUILAR CARMONA, como inspector general de la Policía Armada; el del general de brigada de Infantería don JOSE CHICHARRRO LOPEZ, en el destino de fuerzas de la Policía Armada; el del general de brigada de Infantería don ALEJANDRO MANRIQUE LOPEZ, en el mismo destino; y el nombramiento del también general de brigada de Infantería don JOSE TUMON LARA, para el cargo de inspector general de la Policía Armada.

CLAUSURA DE LA CONVENCION LIBERAL EUROPEA

Se esbozó un programa electoral de cara a las próximas elecciones

Burriana (Castellón), 30. (Cifra.) Con la frase «Vote liberal y España tendrá todo lo que necesita» terminó su intervención en la Convención Liberal Europea Enrique Monzonis, vicepresidente del «Partido Liberal Demócrata Valenciano», organizador de este encuentro.

La Convención, con asistencia de dirigentes de partidos liberales de España, Alemania, Bélgica, Italia, Inglaterra, Suecia y Holanda.

El señor Monzonis, que a su vez es presidente de la Cámara de Comercio Española en Alemania, esbozó un programa liberal con vistas a las próximas elecciones.

Por su parte, el señor García Madariaga, presidente del «Partido Progresista Liberal», defendió en su participación los derechos del ciudadano, afirmando que el único camino para que este pueda ejercer la plenitud de sus derechos es el liberalismo, ya que es la solución intermedia y única entre la derecha y la izquierda.